

RCEME



GEMRC

Adjum Hayden,

Après plus de 34 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Hayden prendra sa retraite le 30 avril 2024

Né à North Sydney, en Nouvelle-Écosse (Cap-Breton). Enrôlé le 28 août 1990 à Sydney en Nouvelle-Écosse. Le Sdt Hayden suit l'instruction de base 9035 à Cornwallis, en Nouvelle-Écosse, puis il fréquente le centre d'excellence de l'école du GEMRC à Borden, en Ontario, pour suivre la formation NQ3 (PP1). Il termine la PP1 en octobre 1991 (les cours étaient plus longs à cette époque), puis est affecté au service de maintenance de la BFC Toronto, une affectation qui n'a fait que renforcer son amour des Maple Leafs. Après cinq années dans une métropole et à jouer dans le champ droit pour l'équipe de softball de du service de maintenance de la base, le Cpl Hayden est affecté au 1 RCR Petawawa. Quel choc culturel! Durant son séjour au 1 RCR, il suit deux cours de qualification de spécialiste à Borden, en réparation de machine à coudre et en soudage avancé. Il est également affecté en Bosnie en 1998 et au Kosovo en 1999 avec les Royals.

Le Cpl Hayden est affecté au 2 Bon Svc en 2000, il y demeure pendant 14 ans, mais pour beaucoup, cela semble être une peine d'emprisonnement à perpétuité. Il occupe de nombreux postes au 2 Bon Svc, à titre de caporal, caporal-chef et sergent, et gravit les échelons jusqu'à cmdtA du peloton des artisans de la Cie FCE GEMRC. Durant son séjour au 2 Bon Svc, il termine deux qualifications de spécialiste (QS), soit inspecteur de ponts et usinage de pointe. Il est également affecté en Bosnie pour une deuxième fois en 2003, en Afghanistan deux fois, la première fois en 2007 lors d'une VAT de quatre mois, puis en 2008 à titre de Resp son mat.

Le sergent Hayden est affecté à l'entretien de la BFC Borden, en Ontario, en 2014, mais il sait très bien que ce n'est qu'une astuce pour l'affecter à l'École. Effectivement, un an plus tard, il est affecté à l'École à titre d'adjutant des normes Mat. Durant son séjour à l'École du GEMRC, l'Adj Hayden occupe le poste de Normes ainsi que celui d'Adj pon mat et OCN Cie véh. L'Adjum Hayden est affecté au 2 Bon Svc en 2020. Il assume les fonctions de SMC Cie Maint pendant un an, puis d'ET pendant un an, puis de coordonnateur et le reste de son temps jusqu'à sa retraite en tant que coordonnateur de RTD/LDA du bon.

L'Adjum Hayden prévoit de prendre sa retraite au Cap-Breton et de passer son temps à faire de la pêche au lac Bras D'or, une bière à la main.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu le 12 avril 2024, à 13 h, dans the Royal Canadian Legion Branch 517, 3583 Petawawa Blvd, Petawawa, Ontario, K8H 2Y1. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages et photos au WO Jackson 236-969-2518, à l'adresse dale.jackson@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

MWO Hayden

After more than 34 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Hayden will retire on 30 April 2024.

Born in North Sydney Nova Scotia (Cape Breton), Enlisted on 28 Aug 1990 in Sydney Nova Scotia.

Pte Hayden attended Basic Training in Cornwallis Nova Scotia Course 9035 then off to the Center of Excellence the RCEME School in Borden Ontario for QL3 (DP1) training. Completed DP1 in Oct 91 (the courses were longer in those days) and posted to Base Maintenance CFB Toronto, a posting which only further enhanced his love of the Leaf's.

After 5 years of city life and field time consisting of playing right field for the Base Maint softball team, Cpl Hayden was posted to 1RCR Petawawa, WOW what a culture shock. While at 1RCR he completed 2 OSQ courses in Borden, Sewing Machine Repair and Advanced Welding. He also toured Bosnia in 98 and Kosovo in 99 with the Royals.

In 2000 Cpl Hayden was posted to 2 Svc Bn to serve what, to many, would seem like a life sentence 14 years straight. Cpl, MCpl and Sgt Hayden filled many positions at 2 Svc Bn from working on the floor to 2 IC Artisan Pl with RCEME OJT Coy. During this time at 2 Svc Bn he completed 2 more OSQ's, Bridge Inspector and Advanced Machining. He also toured Bosnia for a second time in 2003 and toured Afghanistan twice, once on a 4-month TAV in 2007 and then as IC Mat Sect in 2008.

In 2014 Sgt Hayden was posted to Base Maintenance in Borden Ontario but he was well aware that it was only a trick to get him to the school. Sure enough, the following year he was posted to the school as the Mat Standards WO. While at the RCEME School WO Hayden filled the Standards position as well as Mat Pl WO and Veh Coy CSO.

In 2020 MWO Hayden was posted Back to 2 Svc Bn. He served a year as CSM Maint Coy, a year as ET and the rest of his time up to retirement as the Bn RTD/LDA Co-ordinator.

MWO Hayden intends to retire in Cape Breton and spend his time with a hook dangling in the Bras D'or Lakes and a beer in his hand.

The DWD ceremony will be held on the 12th Apr 2024 at 1300hrs, at the Royal Canadian Legion Branch 517, 3583 Petawawa Blvd, Petawawa, Ontario, K8H 2Y1. WO Jackson 236-969-2518.

All anecdotes can be sent to dale.jackson@forces.gc.ca

